

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康 生徒数

1年生 102名
2年生 102名
3年生 104名
計 308名

風見鶏

瑞穂中だより 「2月号」 令和 6年 2月1日発行

挨拶で笑顔あふれる 瑞穂中！

校長 内山 留美子

1月が行き、早くも2月に入りました。

3年生は1月17日(水)の千葉県私立受験集中日から、本格的な進路決定の時期となっています。ひと足早く受験を終えた人の中には、すでに進路を決定した人もいます。本当におめでとうございます。これまでの皆さんの頑張りがしっかりと実を結びましたね。そしてこの後、入試を控えている皆さんは、あとひと踏ん張りです。とにかく健康に留意してラストスパートに入ってください。

3年生の皆さんとは、2学期に「面接練習」を行いました。緊張と覚悟、そして成長した姿がとても印象に残っています。「面接練習」の中で、「なぜ勉強は必要なのですか？」と尋ねると、多くの皆さんが「将来の自分の夢を叶えるために」や「社会で生きていくために」と明確に答えていました。自らの進路を意識し、考え、強い意志をもったからこそその回答です。強い意志がある人には、その姿や雰囲気から自信が備わるものです。その成長した姿に、私は心から応援したいと思えた瞬間でもありました。

21日(水)には埼玉県公立高校の入学選抜、高校によっては22日(木)に面接等が行われます。それぞれの努力が実を結んでくれることを願っています。そして何より、陰で支えてくださった方々への感謝の気持ちを表現してきて欲しいと思っています。

また2月と言えば・・・今年度も、「朝のあいさつ運動」強化週間が始まります。

寒さのせい、歳がせい・・・「あ～、3年生とここ（正門）で挨拶を交わすのもあと〇〇日」と、最近いつも数えてしまいます。淋しさを感じています。と同時に、皆さんからの「おはようございます」の声と、とびっきりの笑顔から何度も元気をもらい、助けられてきたことを思い出します。まさに朝の挨拶は、私の元気の源でもあるのです。そこで今回も、「心が伴った挨拶」を、皆さんには意識して欲しいと思っています。「心が伴った」とは、「相手の目を見て」「会釈をしながら」「立ち止まって」・・・などが考えられます。そして、挨拶のあとに「おはよう、今日も元気？」

「おはよう、今日もお互い頑張ろう」そんな思いやりや気遣いの気持ちをのせて挨拶ができるといいですね。さあ、寒さ厳しい2月ではありますが、皆が心温まる、そして皆が元気になる挨拶を広げていきましょう！



正門前の水仙も、大分花開いてきました。確実に、春は近づいています！

2月の予定

月	火	水	木	金	土	日
			1	2	3	4
			2年実力テスト		3年諸活動停止(～/7)	
5	6	7	8	9	10	11
		県立高校願書受付(郵送のみ) 3-2瑞穂小 読み聞かせ実習	県立高校願書受付 3年期末テスト	県立高校願書受付 3年期末テスト 1年実力テスト プレゼンテーションコンテスト		
12	13	14	15	16	17	18
建国記念の日	専門委員会 (3年最終)	県立高校志願先変更	県立高校志願先変更 5時間授業 新入生保護者説明会	1.2年諸活動停止 (～/20)		
19	20	21	22	23	24	25
	千葉県立高校 学力検査	千葉・埼玉県立高校 学力検査 1.2年期末テスト	埼玉県立高校 実技検査・面接 1.2年期末テスト	天皇誕生日		
26	27	28	29			
		3年授業最終日	学校保健委員会			

未知に立ち向かう力！スキー教室！

1月14～16日の3日間、1年生の宿泊学習・スキー教室を実施しました。

スキー教室を通して成長したこと

- *スキー教室を通して、整理整頓ができるようになりました。
- *未知に立ち向かう力がついたと思う。スキーをしている時、寒い・痛い、苦しいことがあったけれど、それを乗り越えることができて、前の自分とはすこし成長した。
- *もちろん、集団力や未知に立ち向かう力も成長できたと思うけど、「仲間がいることの大切さ」も学べたと思います。
- *スキーの実習がうまくなったことと改めて親への感謝をもつことができたことが成長したところだと思います。



わたしのオススメ1冊

今月の紹介者 << 中島 直子 先生 (国語科) >>

『容疑者Xの献身』 東野圭吾 著

この本で好きなキャラクターは、殺人犯だ。殺人犯が好きというのもどうかと思うが、殺人役の人間性が魅力的で、変な言い方だけれども、幸せになってほしい、と応援したくなるような気持ちになってしまう。人を殺すことは絶対にしてはいけない、もし自分がこの犯人の立場ならどうするだろう、どうすべきだろう、と考えさせられる内容となっている。功名に張り巡らされたトリックにも驚く1冊となっている。

日本一の読書のまち三郷

神中の笑顔・自信・絆



1/22(月)より校長先生と生徒の 面談始まる

2年生より今の生活についてや「夢や将来」について校長先生と生徒が昼休みと放課後に面談を行っています。緊張の中楽しい雰囲気です。



1/9(火) 3学期 始業式!!!

校長式辞では、「厳しい寒さに耐えて春に花を咲かせる」というお話がありました。困難な状況であっても、地に足をつけ、全員で躍進する3学期にしようとした式でした。また、代表生徒からは「締めくくりの学期であることを自覚し、春への新たなステップとなるよう大事に過ごしたい。」という意気込みを感じました。



1/14(日)~16(火) 1年スキー教室



生徒たちは、雪の多さと寒さに多少驚いていました。初めてスキーをする子が大多数でした。1日目は、スキーを履くのにも大変だと思っていた子も、3日目には、ゆっくりと斜面を滑ることができていました。生徒全員が満足して帰ってきたことが幸いです。

気象の関係で帰宅する時間が遅くなり、ご心配をおかけして申し訳ございませんでした。

1/10(水) 各学年で集会

学期初めの集会が、各学年でありました。1年生はスキー教室を、2年生は3年生になるための準備の学期である話を、3年生は自分の進路決定に向けての話を中心に行われました。

1/23(火) 校内研修

外部から講師を招いて、先生方が「QUの活用の仕方」について研修を行いました。年2回のQUテストを学級経営でどう生かすかを研修しました。先生方は、真剣に取り組んでいました。



1/11(木) 水防訓練

今年度本校として初めて、水防訓練を行いました。これは、「大雨や堤防決壊時」の避難行動です。体育館に集まり、避難行動について説明し、その後、実際に3年生が3階に避難しました。



家族で話そう
防災のこと



本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。
(<http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuhochu/>)

